

ABOUT THE COMPOSER

Michael Lementi | Berlin, Germany



Michael Lementi - ist ein deutscher Komponist und Sound Designer, der erstmals exklusiv seine Musikproduktionen und Kompositionen unter seinem eigenen Label digital veröffentlicht.

„Emotional Farewell“ ist eines der Stücke aus dem Konzept-Album „Emotional Themes“, welches ebenfalls weltweit über zahlreiche Online-Music-Stores verfügbar sein wird.

Das Album knüpft an sehr farbigen Klangpaletten und vielen verschiedenen Emotionen und Stimmungen an, welche nach einem „klassischen“ Ideal geschrieben worden. Die Art der Musik ist mit Filmmusik vergleichbar und erschafft eine eigene ausdrucksstarke Emotionswelt, die man sonst nur aus Spielfilmen kennt.

Für 2014 sind noch weitere Alben geplant, wie u.a. das Album „Space Themes“.



Michael Lementi - is a German composer and sound designer, who exclusively released his music productions and compositions for the first time under his own label. "Emotional Farewell" is one of the pieces from the concept album "Emotional Themes", which will also be available through numerous online music stores worldwide. The album follows on from a very colourful sound palettes and many different emotions and moods, which were written after a "classical" ideal. The type of music is similar to film music and creates its own expressive emotion world, which is usually only known from movies. More albums are still planned for 2014, such as the album "Space Themes".



E-Mail contact: Lementi@mail.de